

Name

Conseiller(e) en sécurité financière / Financial security advisor

Conseiller(e) en assurance et rentes collectives / Group insurance and group annuity plans advisor

Address, tel, email

(Représentant(e) autonome, partenaire de)

Nord Est Financière Inc.

[800 boul. Décarie, St-Laurent, QC H4L 3L5](#)

1-855-377-5577

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ ET DE SÉCURITÉ

Le contenu de la présente communication, y compris tout fichier joint, est confidentiel et peut être privilégié. Si vous n'êtes pas le destinataire visé (ou si vous ne recevez pas la présente communication au nom du destinataire visé), veuillez en aviser immédiatement l'expéditeur et supprimer ou détruire la présente communication sans la lire, en tirer des copies, la retransmettre ou en enregistrer le contenu. Merci. À noter : Nous avons pris des mesures de protection contre les virus, mais nous n'assumons aucune responsabilité pour ce qui est de la perte ou des dommages causés par la présence d'un virus.

PRIVACY AND SECURITY NOTICE

The contents of this communication, including any attachment(s), are confidential and may be privileged. If you are not the intended recipient (or are not receiving this communication on behalf of the intended recipient), please notify the sender immediately and delete or destroy this communication without reading it, and without making, forwarding, or retaining any copy or record of it or its contents. Thank you. Note: We have taken precautions against viruses, but take no responsibility for loss or damage caused by any virus present.